

Los Artículos de Confederación

llegar lectura: Utilice el texto para completar el organizador gráfico

¹ La Declaración de la Independencia ayudó a crear un nuevo país ² Este nuevo país tuvo que hacer leyes para sus ciudadanos juntos... ³ embargo, las colonias tenían dificultades para trabajar . ⁴ Inglaterra utilizada para hacer la mayor parte de las decisiones. ⁵ Ahora, los americanos tuvieron que hacerlos. ⁶ tendría que ser un gobierno en cada estado y uno para todo el país. ⁷ en 1776, el Congreso Continental trabajó en hacer una nuevo gobierno para todo el país, mientras que cada estado trabajando en sus propias constituciones.

⁸ Los miembros del Congreso Continental sabía que no podría escribir una constitución que todo el mundo le encantaría, pero tenía que intentarlo. ⁹ Una constitución dice a las leyes de una nación. ¹⁰ La mayoría de la gente no se consideran a sí mismos como estadounidenses, en cambio, eran leales a su estado. ¹¹ Muchas personas tenían miedo, que habían llegado sólo su libertad de gran Bretaña y que no quiere otro gobierno fuerte.

¹² Por 1777, la primera constitución de los Estados Unidos había terminado. ¹³ Se llamaba los Artículos de la Confederación. ¹⁴ Los artículos empezaron a muchas nuevas reglas. ¹⁵ Por ejemplo, cada estado tenía que enviar, al menos, una persona (representante) al Congreso. ¹⁶ Cada estado tenía un solo voto. ¹⁷ Congreso podría declarar la guerra, hacer dinero, y negociar con otros países. ¹⁸ Para muchos, esto parecía una gran cantidad de energía, pero los Estados tenido más.

¹⁹ Congreso podría introducir un proyecto de ley, pero nueve de los trece estados tenían que estar de acuerdo antes de convertirse en ley. ²⁰ No podría establecer reglas sobre el comercio. ²¹ Congreso debía a otros países una gran cantidad de dinero. ²² Habían prestado dinero para ayudar a ganar la guerra, y ahora no podía pagar este dinero de vuelta. ²³ Congreso tenía poco poder para recaudar dinero y podría no recaudar impuestos. ²⁴ Congreso no podía hacer ningún dinero por sí mismo. ²⁵ Si necesitaban dinero, tenían que pedir a los estados. ²⁶ sin embargo, los estados no tienen que darle a ellos.

²⁷ El gobierno era muy débil bajo los Artículos de la Confederación. ²⁸ No había ningún presidente, nadie para asegurarse de que se siguieron las leyes. ²⁹ Era el trabajo de los estados para asegurarse de que las leyes fueron seguidos. ³⁰ En última instancia, el nuevo gobierno hicieron no hacen los "estados Unidos" se convierten en un país fuerte.

³¹ Por último, en 1783, la revolución americana había terminado. ³² A medida que el país comenzó a recuperarse y trabajar para reconstruir, mucha gente empezó a creer que el país no podría sobrevivir. ³³ La debilidad de los Artículos de la Confederación no ayudó. ³⁴ Unidos comenzó para discutir. ³⁵ Cada estado hizo dinero diferente y algunos estados no aceptó el dinero de los otros estados. ³⁶ no hubo cortes así que no había manera de poner fin a los argumentos.

³⁷ Estaba claro para muchas personas, Los Artículos de la Confederación no funcionaban. ³⁷ El gobierno era débil y cada vez más débil. ³⁸ Estados estaban a cargo. ³⁹ Congreso no podía obligar a nadie a hacer lo que se necesitaba para el país. ⁴⁰ Pronto, el Congreso tiene que volver a trabajar y escribir una nueva constitución por lo que Estados Unidos podría sobrevivir

Artículos de la Confederación gráfico Organizador

Confederación-. una organización que consiste en una serie de partidos o grupos unidos en una alianza Estatutos.

Powers Gobierno del Estado	Powers Nacional Gobierno Congreso
Debilidades de los Confederación	